



Denuncian amenaza de tiroteo en Liceo Comercial Miramar de Puerto Montt

ACCIONES. El director (s) del Daem confirmó que el establecimiento presentó antecedentes en el Ministerio Público y aplicó sus protocolos.

Vicente Pereira
vicente.pereira@diariollanquihue.cl

2
establecimientos
educacionales han recibido amenazas de tiroteo en menos de dos meses. El otro, el Liceo Manuel Montt.

Por medio de un mensaje publicado en la red social Instagram, se conoció la amenaza que el Liceo Comercial Miramar sería objeto de un tiroteo ayer viernes. El antecedente forma parte de un comunicado enviado por Celia Silva, directora del establecimiento, a los apoderados y en el cual detallaba las acciones adoptadas por el colegio, desde el punto de vista de la seguridad, además de la activación de los respectivos protocolos.

Es la segunda amenaza de este tipo que se registra en un recinto educacional de Puerto Montt, ya que a comienzos de agosto se informó de una de similares características en el Liceo de Hombres Manuel Montt.

En el documento, la directora informó sobre la presentación de una denuncia formal sobre amenazas a las autoridades competentes y que también se informó a Carabineros.

NUEVO FENÓMENO

Hugo Avendaño, director (s) del Departamento de Administración de la Educación Municipal (Daem), señala que se trata de un fenómeno "que he-

mos visto en otras ciudades del país, como Santiago y que está llegando acá".

Avendaño manifestó que colocaron estos antecedentes en el Ministerio Público para que se realice un peritaje y se pueda, a la vez, determinar quiénes son los responsables de esta situación.

Y en este contexto, dice, que el Ministerio de Educación (Mineduc) recomienda que no se suspendan las clases, porque "cuando aparece un mensaje de este tipo y si uno procede a suspender las clases genera el precedente que frente a cualquier situación, de cualquier mensaje, dejaremos a toda una comunidad sin clases".

En ese sentido, afirma que la recomendación del Mineduc es que se tomen todas las medidas de seguridad, que fue lo que hizo la directora del establecimiento al activar los protocolos y dar cuenta a las autoridades, entidades policiales y Ministerio Público.



LA DIRECTORA DEL ESTABLECIMIENTO LE INFORMÓ A LOS APODERADOS SOBRE LAS ACCIONES DE SEGURIDAD ADOPTADAS.

Es por ello, señala Avendaño, que Carabineros se constituyó en el liceo con personal civil, en el sector de entrada y con el objetivo de adoptar todas las precauciones posibles tendientes a otorgarle la tranquilidad al personal que labora en el recinto educacional, como asistentes y profesores, además de los alumnos y apoderados "que se inquietan con este tipo de situaciones".

Avendaño sostiene que al Daem le interesa realizar una investigación profunda a través de los organismos de investigación, porque, "de detectarse responsabilidades, seremos bien duros, por lo que quienes estén involucrados tienen que saber que se investigará".

PROTOSCOLOS

El secretario regional ministerial (seremi) de Educación, Juan Gómez, dijo que lamentan lo sucedido en el Liceo Comercial Miramar y antes -a comienzos de agosto- en el Liceo de Hombres Manuel Montt, donde también se recibieron amenazas de tiroteo.

Añadió que en su cartera están al tanto de lo sucedido en el Liceo Comercial Miramar, donde se activaron los protocolos, que en este caso, tiene relación con avisar a Carabineros y solicitar resguardo. "El Liceo de Hombres Manuel Montt, por su parte, también ejecutó acciones de seguridad y luego tuvieron jornadas de reflexión y trabajo acerca de la conviven-

cia escolar".

El seremi afirma que como Ministerio de Educación "estamos trabajando fuertemente en informar sobre la ley de convivencia escolar y por ello en la región desplegamos un trabajo articulado con los otros servicios de educación y con la Subsecretaría de Prevención de Delito. Hemos tomado el desafío de enfrentar los problemas de convivencia y esperamos seguir avanzando en ello. Por lo mismo seguiremos monitoreando estos hechos".

PRIORIDADES

Paulina Muñoz, coordinadora regional de la Subsecretaría de Prevención del Delito, afirma que la convivencia escolar

constituye una de las prioridades que están abordando como Gobierno y en particular en esta región, donde figura "como un fenómeno emergente" y así lo han analizado en el Consejo Regional de Seguridad Pública, que es liderado por la delegada presidencial, Giovanna Moreira, en conjunto su entidad.

Destaca que en los casos del Liceo de Hombres y Comercial Miramar, ambos recintos aplicasen sus protocolos, lo cual implica que frente a este tipo de hechos se realiza la denuncia de forma oportuna, tanto en Carabineros, PDI o Ministerio Público, lo que permite realizar un proceso investigativo".